



29. Deutscher Wundkongress ein großer Erfolg

Vom 7. bis 9. Mai fand der 29. Deutsche Wundkongress in Bremen statt, der in diesem Jahr wieder mit einem vielfältigen und informativen Programm aufwartete und entsprechend erneut rekordverdächtige Besucherzahlen verzeichnete.

Fast 5.000 Teilnehmer aus Ärzteschaft und den Pflegeberufen fanden sich in den Hallen und Veranstaltungsräumen des Bremer Messe und Congress Centrums ein, um sich auf Deutschlands größter Veranstaltung im Themenfeld Chronische Wunden zu aktuellen Entwicklungen, modernen Materialien und Methoden sowie neuen Erkenntnissen auszutauschen.



Gut besucht: Das Wundquiz auf dem 29. DEWU

Ein Blick in die Zukunft

Unter dem praxisnahen Kongressmotto „Wundmanagement zwischen Wissenschaft, Wertschätzung und Wirtschaftlichkeit“ informierten insgesamt 344 Referenten über Innovationen, praktische Ansätze sowie wissenschaftliche Erkenntnisse rund um die Versorgung von Menschen mit chronischen Wunden. Hierfür gestalteten die renommierten Fachexperten mehr als 170 unterschiedliche Sitzungen, Workshops, Diskussionsrunden, ein „Wundquiz“ und sogar diverse interaktive Formate, in denen die Teilnehmer die Möglichkeiten des digitalen fachlichen Austauschs erkundeten. Wie bereits in den letzten Jahren, so fanden auch beim diesjährigen DEWU zunehmend digitale Themen ihren Platz, denn auch hier schreitet die Wundversorgung mit großen Schritten voran. So gab es die Gelegenheit, sich über die Wunddiagnostik anhand digitaler 3D-Modelle zu informieren, einen Einblick in die aktuellen digitalen Unterstützungsoptionen für pflegende Angehörige zu nehmen oder ganz praktisch durch die „Augmented Reality“-Brille zu blicken und die Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten der Zukunft zu erkunden.

Die internationale Perspektive

Im kommenden Jahr feiert der DEWU nicht nur sein zwanzigjähriges Jubiläum, er widmet sich zudem verstärkt der internationalen Perspektive. Zum zweiten Mal kooperiert die Veranstaltung hierfür mit der European Wound Management Association (EWMA), und wird entsprechend viele internationale Experten und Besucher erwarten dürfen. Der 30. DEWU findet in Kooperation mit der EWMA vom 6. bis 8. Mai 2026, wie gehabt im Messe und Congress Centrum Bremen statt.